

Isabel, Luis, Cécilia, Javier, ses enfants
et petits-enfants, ses belles-filles,
sa famille en Suisse, au Chili,
en Australie, Argentine, Espagne;
Ses amis en Espagne, République
Dominicaine, au Chili,
ainsi qu'en Suisse,
ont le chagrin d'annoncer le décès de

Madame

Irenia

FORNEROD VASQUEZ

née le 13.04.1935

leur très chère maman, belle-maman,
grand-maman, sœur, marraine, parente
et amie, survenu le 1er février 2010,
dans sa 74e année.

Le culte aura lieu en la chapelle du
Centre funéraire de Saint-Georges,
où la défunte repose, le jeudi 4 février,
à 10 heures.

La famille remercie infiniment l'équipe
médicale des HUG, spécialement les
soins intensifs, pour leur dévouement,
leur humanité et leur gentillesse.
Cet avis tient lieu de lettre de faire part.